



Kristina Frank
Berufsmäßige Stadträtin

An den
Vorsitzenden des Bezirksausschusses des
10. Stadtbezirkes - Moosach
Herrn Wolfgang Kuhn
Ehrenbreitsteiner Straße 28a
80993 München

07.04.2021

Station „Wertstoffmobil“ auch im Zentrum Moosachs

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 01642 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 10 – Moosach vom 25.01.2021

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
lieber Herr Kuhn,

der Bezirksausschuss 10 – Moosach fordert im o.g. Antrag die Landeshauptstadt München (LHM), Kommunalreferat, Abfallwirtschaftsbetrieb München (AWM) auf, dass das Wertstoffmobil auf seiner wöchentlichen Route durch den Münchner Nordwesten auch im Zentrum Moosach Station macht. Deshalb bitten Sie darum, das Wertstoffmobil zum nächstmöglichen Zeitpunkt, spätestens jedoch ab Anfang 2022, wenigstens einmal pro Woche für mindestens eine Stunde in Moosach halten zu lassen. Als Standort schlagen Sie den Moosacher St. Martinsplatz vor

Begründet wird der Antrag damit, dass das Wertstoffmobil Münchner_innen ermöglicht, Haushaltsgegenstände, Batterien, Elektrokleingeräte etc. in ihrer Nähe zu entsorgen. Im wöchentlichen Turnus würden mit einem Fahrzeug zentrale Orte in den nordwestlichen Bezirken Münchens angefahren. Teilweise würden mehrere nahe beieinander gelegene Plätze im selben Bezirk angefahren, z. B. in Neuhausen-Nymphenburg oder Schwabing-West. Einige Plätze würden sogar mehrfach wöchentlich besucht (Hohenzollernplatz, Josephsplatz, Leonrodplatz). In Moosach hingegen, dem Sitz des AWM, würde das Wertstoffmobil überhaupt nicht halten. Doch auch die Moosacher_innen bräuchten wenigstens einen wöchentlichen Termin an einem zentral erreichbaren Ort, um Wertstoffe und kleine Haushaltsgeräte entsorgen zu können. Insbesondere Menschen mit Mobilitätseinschränkungen und Senior_innen würde damit der Alltag enorm erleichtert.

Denisstraße 2
80335 München
Telefon: 089 233-22871
Telefax: 089 233-26057
kristina.frank@muenchen.de

Dieser Antrag betrifft ein laufendes Geschäft nach Art. 88 Abs. 3 Satz 1 GO i.V.m. der Betriebsatzung des Eigenbetriebes, weil die Routenplanung des Wertstoffmobils zu den laufenden Geschäften des AWM gehört. Die Behandlung erfolgt deshalb mit diesem Schreiben.

Das Wertstoffmobil ist ein kostenloser Service der Stadt München. Finanziert wird es durch die Müllgebühren. Der Service wird seit dem Jahr 2011 an ausgewählten Standorten angeboten. Vermutlich begünstigt durch die Einschränkungen der Coronapandemie sind die Anlieferzahlen an den Standplätzen im Jahr 2020 so angestiegen, dass auch im zuständigen Geschäftsbereich über eine Ausweitung des Angebotes nachgedacht wurde. Schon ab dem 01.05.2021 wird im Zuge einer Standplatzänderung des Moosacher St. Martinsplatz in die Tour aufgenommen. Dieser neue Standort ersetzt den bisherigen Standplatz am Leonrodplatz und wird donnerstags zwischen 14.15 – 15.00 Uhr angefahren.

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 10 – Moosach vom 25.01.2021 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit besten Grüßen

gez.

Kristina Frank
Erste Werkleiterin